



Schlössli Verein Niederurnen

Zeitungsbericht Gründung Schlössli-Verein Samstag, 12. Oktober 2024

Am vergangenen Samstag-Nachmittag, 12. Oktober, haben sich erfreuliche 33 Interessierte im Schlössli Niederurnen getroffen. Sie waren von einer Gruppe von Initianten eingeladen worden, um einen neuen Schlössli-Verein zu gründen, nachdem die alte Schlössli-Genossenschaft im August deren Auflösung beschlossen hat. Bis nach der Versammlung haben sich bereits 62 Personen eingeschrieben.

Zweck des Vereins ist es, sich einzusetzen, dass der Zugang zum Niederurner Wahrzeichen und Aussichtspunkt in Zukunft für alle möglich ist – auch für Leute, die nicht oder nicht so weit gehen können. Der Verein will sich auch einsetzen, dass das Schlössli als Restaurant betrieben werden kann und erhalten bleibt. Dazu wird mit der Eigentümerin des Schlösslis, der Gemeinde Glarus Nord zusammengearbeitet.

Die Versammlung hat ausführlich den Zweck diskutiert, die neuen Statuten und einen Jahresbeitrag von 100 Franken beschlossen und einen Vorstand unter der Leitung des Präsidenten und Haupt-Initianten, Willy Bissig Niederurnen, gewählt. Weitere Interessierte dürfen sich gerne bei ihm melden. Bald wird auch eine entsprechende Homepage für den Verein online gehen. Als Nächstes wird der Vorstand nun den Kontakt zur Gemeinde und zu möglichen Sponsoren suchen.

14.10.2024 / mitg.